



Communiqué de presse

Toulouse, le 29 mars 2018

Ecole régionale du numérique à Lourdes : Les candidatures pour la 2^{ème} session de formation sont ouvertes

La 1^{ère} session de formation de l'Ecole régionale du numérique de Lourdes s'est achevée en janvier dernier. Au regard du bon taux de réussite des stagiaires et des besoins en compétences exprimés par les entreprises du territoire, la Région Occitanie / Pyrénées-Méditerranée a décidé de renouveler la formation qui accueillera prochainement une deuxième promotion.

La Ville de Lourdes a été retenue par la Région Occitanie / Pyrénées-Méditerranée pour l'ouverture d'une 2^{ème} session de formation de « développeur.se web » accueillant 15 stagiaires, dans des locaux situés en centre-ville (30 Place du Champ Commun). Dispensée par le GRETA Midi-Pyrénées Sud, cette formation de plus de 10 mois (1200 heures en centre et 350 heures en entreprises) permettra aux apprenants de bénéficier d'une certification reconnue de « développeur.se web » (niveau III, Bac + 2).

La Région prend en charge 100% des frais de formation et les locaux sont mis à disposition par la Ville de Lourdes.

Ouverte à tous, sans prérequis de qualification, la formation débutera le **30 avril 2018**.

Comment candidater ?

Contactez votre prescripteur (Pôle Emploi, Mission locale, etc.) puis **l'organisme de formation** : 05 62 53 14 14 / tertiaire.hautes-pyrenees@mongreta.fr.

Des **réunions d'information collectives** seront organisées au Palais des Congrès les :
mardi 3 avril à 9h et lundi 9 avril à 14h.

Les **entretiens** se dérouleront dans les locaux de l'Ecole régionale du numérique (30 Place du Champ Commun) les **vendredi 6 avril et jeudi 12 avril.**

« Deux ans après son lancement, notre Ecole du numérique est déployée sur les 13 départements de l'Occitanie / Pyrénées-Méditerranée. Grâce aux efforts communs menés avec nos partenaires sur les territoires, les premiers retours d'accès à la qualification et à l'emploi sont très bons ! C'est pourquoi nous avons décidé de renouveler les formations créées, comme ici à Lourdes, qui permettent de répondre aux besoins en compétences de nos entreprises locales. Avec l'Ecole régionale du numérique, nous faisons du sur-mesure pour booster l'emploi et le développement économique sur tous nos territoires », a déclaré Carole Delga, présidente de la Région Occitanie / Pyrénées-Méditerranée.

L'Ecole régionale du numérique, un réseau de formation innovant et unique

Le numérique représentant un fort gisement d'emplois et un secteur d'avenir, la Région Occitanie / Pyrénées-Méditerranée a créé en 2015 l'Ecole Régionale du Numérique pour offrir aux demandeurs d'emploi possédant un bas niveau de qualification des formations innovantes au numérique.

Cette « école » se structure non comme un établissement mais comme un réseau de formations innovantes au numérique, en adéquation avec les besoins exprimés par les entreprises.

Après la création de 8 sites de formation en 2016, et 7 supplémentaires en 2017, la Région poursuit en 2018 le déploiement de l'Ecole régionale du numérique avec l'ouverture d'une nouvelle antenne à Carbone (31) dans les prochains semaines.

■ Contacts presse :

Laure DUPAU : laure.dupau@laregion.fr - Tél. : 05 61 33 56 06 - 06 40 93 44 11

Montpellier : presse-region@laregion.fr **Toulouse :** service.presse@laregion.fr

Suivez-nous sur le compte [Twitter](#) du service presse [@presseoccitanie](#)